
 

 

REQUERIMENTO N° 147/10  
De Informações  

 
“Com relação aos gastos efetuados com 
os móveis adquiridos pelo CIEP ‘Leonel 
de Moura Brizola’, localizado no bairro 
Santa Rita de Cássia”.     

   
Considerando-se  que, este Vereador tem entre inúmeras funções, elaborar 

leis, dar sugestões ao Poder Executivo sobre serviços, além de fiscalizar os atos da 
Administração Municipal, e 
 

Considerando-se  que, este parlamentar vem sendo muito questionado pela 
população com relação aos valores gastos com os móveis, como por exemplo: carteiras, 
mesas, lousa, etc., e como é dever também do parlamentar prestar contas a população, 

 
 
  REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o Plenário, 

oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 
1) Quanto foi gasto com a compra dos móveis adquiridos para o CIEP “Leonel 

de Moura Brizola”? Especificar cada item. 
 
2) Qual foi à forma de aquisição? Especificar se licitação ou outra. 
 
3) Qual o nome e o endereço da empresa que forneceu referidos móveis? 

Todos os procedimentos foram acompanhados pela Administração Pública (a conferência da 
entrega, a qualidade dos produtos e se conferiam com os de fato adquiridos)? 

 
4) Outros informes, caso sejam pertinentes. 
  
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 12 de março de 2010. 

 
 

DUCIMAR DE JESUS CARDOSO 
“Kadu Garçom” 

- Vereador - 
 


